



COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

19 de septiembre de 2005.- La compañía de seguridad PROSEGUR ha llegado a un acuerdo con el Grupo mejicano de seguridad BISSA, mediante el cual abordarán de manera conjunta el desarrollo de servicios de seguridad y manipulado de efectivo en México. De esta manera, ambas empresas aúnan sus esfuerzos y experiencia con el objetivo de crear una compañía líder en el sector.

El acuerdo implica una inversión por parte de PROSEGUR de hasta 11 millones de euros, la cual se materializará mediante una ampliación de capital. Dicha ampliación de capital proporcionará a PROSEGUR un control del 55% en las empresas que desarrollarán las actividades descritas.

El Grupo BISSA de seguridad, que concentra sus actividades principalmente en México D.F., cuenta con 450 empleados y espera alcanzar en 2005 una facturación cercana a los 9 millones de euros, con un EBITDA en torno a 2,2 millones de euros.

Esta operación se enmarca en dentro de la estrategia de PROSEGUR de consolidar su presencia y liderazgo en la región de Latinoamérica.

El acuerdo está sujeto a los procesos de comprobación habituales en este tipo de operaciones.

Fdo. Eduardo Paraja
Consejero Delegado
Prosegur Compañía de Seguridad, S.A.